



FEUILLE PAROISSIALE

N°224 DU 02/10/2022

Presbytère, place de l'Église -

84260 Sarrians

sarrians.loriol@gmail.com

www.sarrians.paroisse84.fr

04 90 65 43 60



Si tu as la foi...

Bien des chrétiens, comme les apôtres, aimeraient avoir une foi plus grande. Mais qu'est-ce que la foi? Partageons la parole de Dieu avec sœur Dominique, de l'abbaye bénédictine de Maumont, située entre Angoulême et Bordeaux.

COMPRENDRE :

Les disciples demandent à Jésus : « Augmente en nous la foi, nous n'en avons pas assez ! » Et Jésus de leur répondre : « Mais vous n'en avez pas du tout ! car si vous en aviez gros comme rien vous auriez rejoint le Maître de l'impossible... »

Qu'est-ce donc que la foi ? Un événement ! Dès qu'il la reconnaît, Jésus s'émerveille et s'exclame : « La foi t'a sauvé ! » La foi habite des païens qui seraient bien en peine de parler de Dieu : un centurion de l'armée romaine, une pauvre Cananéenne ou des Samaritains hérétiques, pourtant Jésus leur dit : « Jamais en Israël, je n'ai trouvé une telle foi ! » Un croyant n'est donc pas celui qui récite sans faillir tout le credo, mais plutôt celui qui du plus profond de son abîme crie vers Dieu qui peut le sauver car il est sûr de son amour. Cela suffit pour qu'il y ait miracle. La foi ouvre Dieu en s'ouvrant à Dieu. Il faut noter aussi que l'amour est souvent intimement lié à cette foi: la Cananéenne aime son enfant, le Centurion prie pour son esclave auquel il s'est attaché, et nous prions pour ceux que nous aimons. Enfin la foi est un élan irrésistible vers Dieu, un mouvement d'espoir très puissant qui ne se mesure pas ni ne se possède. Elle n'est pas un truc à faire des miracles ni un moyen de devenir soi-même tout-puissant, elle ne s'achète ni ne se mendie,

les pauvres seuls, qui connaissent leur abîme et la force de l'espérance, en sont visités.

MÉDITER

Les pauvres ? Jésus maintenant va nous parler de la véritable pauvreté : il parle d'un esclave qui dès le matin est à l'ouvrage et sur le soir dit simplement : « Je n'ai fait que mon devoir ! »

Qui donc est cet homme ? Un homme heureux d'être totalement au service des autres car rien n'est plus gratifiant pour lui que d'être à la dernière place, de passer son temps à servir les gens au point de ne plus trouver le temps de manger, cet homme, n'en avez-vous jamais entendu parler ?

Une hymne le chante : « Jésus, de condition divine, ne retint pas jalousement le rang qui l'égalait à Dieu mais il s'anéantit lui-même, prenant la condition d'esclave ! »

Cet esclave-là est totalement libre, divinement libre, comme ces gens qui sont bons du matin au soir et qui ne savent pas être autrement, qui ne comprennent pas quand on leur dit : « merci ! » mais vous répondent : « c'était bien naturel, ne me remerciez pas ! » Georges Brassens, en son temps les a magnifiquement chantés : « Toi l'Auvergnat » et « La Jeanne »...

Et qui donc est-il, l'autre personnage, le maître qui ne se soucie pas de donner à manger à l'esclave quand c'est l'heure pour lui de se donner à tous ? Ne peut-on pas découvrir ici, imparfaitement comme toujours mais si judicieusement, le Père des cieux qui accompagne jusqu'au soir de sa vie le don du Fils ? Si c'était vrai nous trouverions ici une ouverture vers le sens du silence en Dieu qui nous accompagne, nous aussi, sur le chemin de nos épreuves, dans notre labeur incessant. Non il n'est pas indifférent, lui aussi travaille toujours, nous dit Jésus, il attend l'heure de nous faire grâce en nous laissant vivre le don total de nous-mêmes, cet événement de la foi créateur de nouveauté, la bonté qui sauve le monde.

PRIER

Pour nous servir, Jésus notre maître, tu t'abaisse devant nous dans un mouvement souple et beau, ma prière devient ainsi une danse, elle s'ouvre et s'élançe pour libérer la joie de l'échange et celui qui s'abaisse grandit ceux qui l'entourent.

Servir, n'est-ce pas danser ? Gloire à Celui qui a su nous aimer le premier !



L'Eglise mère d'un diocèse est la cathédrale. Et la cathédrale est le lieu du siège épiscopal. En ce qui nous concerne, notre Cathédrale est Notre Dame des Doms, qui jouxte le Palais des Papes.

Comme chaque 8 Octobre, nous célébrerons de Notre Dame des Doms et de Tout Pouvoirs, qui est la dédicace de notre Cathédrale. C'est l'occasion pour toutes les paroisses, pour tous les prêtres et tous les fidèles du diocèse de porter plus particulièrement leur diocèse, en particulier leur évêque, dans la prière.

Journée diocésaine du 16 Octobre à Cavillon :

- ✓ Pour les parents qui veulent une prise en charge de leur enfant entre 14h et 17h, un bulletin d'inscription est à retourner à la responsable (pour organiser au mieux les besoins).
- ✓ Si, ce jour-là, des enfants veulent servir la Messe, ils doivent venir avec leur aube et de prévenir le père Jean-Luc.
- ✓ Une fête diocésaine est toujours un grand évènement. Il n'y en a pas souvent. Et comme elle est rare, elle est précieuse et il est bon que nous soyons nombreux. Ce sera pour chacun de nous l'occasion de faire corps autour de notre évêque, de notre pasteur.
- ✓ Vous n'êtes pas obligé d'assister à toute la journée... mais le plus important sera l'après midi avec le temps de forum, prise de parole de l'évêque et l'Eucharistie.
- ✓ Une Messe basse (sans chants) sera célébrée le Dimanche 16 octobre à 8h 30 !
- ✓ La messe des familles prévue à Sarrians le 16 Octobre est donc avancée au 9 Octobre.

Mardi 11 Octobre, 19h00, salle paroissiale, l'association paroissiale invite toutes les bonnes volontés à une réunion afin de préparer la kermesse paroissiale. Venons-y nombreux ! l'association paroissiale a besoin de toutes les bonnes volontés.

Agenda Paroissial de la Semaine

<p>Samedi 1^{er} Octobre 2022 Sainte Thérèse de l'EJ</p>	<p>14h30 : mariage à Caromb SAINT OLIVE 18h30 : Messe à Loriol. Int : Lucienne BAILLAUD</p>
<p>Dimanche 2 Octobre 2022 27^{ème} Dim TO</p>	<p>10h00 : Messe à Sarrians. Int : Pierre GROS 11h30 : Baptême a Loriol de : Ashley DARON 12h30 : Baptême à Loriol de : Esteban GOMEZ</p>
<p>Lundi 3 Octobre 2022</p>	<p>16h30 : Catéchisme à Loriol 18h00 : Messe à Loriol. Int : Jean-François MOREAU</p>
<p>Mardi 4 Octobre 2022 Saint François d'Assise</p>	<p>9h30 : conseil presbytéral à Avignon 16h30 : catéchisme à Sarrians et à Loriol. 18h15 : Messe à Sarrians. Int : Christian PASCUAL 18h45 : Réunion bureau Devalpatres</p>
<p>Mercredi 5 Octobre 2022</p>	<p>18h00 : Messe à Loriol. Int : Eliette MILLAUD</p>
<p>Jeudi 6 Octobre 2022 Saint Bruno</p>	<p>8h00 : Adoration à Loriol. 8h45 : Messe à Loriol. Int : Michel CARTIER</p>
<p>Vendredi 7 Octobre 2022 ND du Rosaire</p>	<p>8h00 : Adoration Eucharistique à Sarrians 8h45 : Messe à Sarrians. Int : Cécile GONDRAN</p>
<p>Samedi 8 Octobre 2022 ND des Doms</p>	<p>9h00 : Messe à Sarrians (à l'occasion de la fête de Notre Dame des Doms). Int : Sylvie GRANGET 18h30 : Messe à Loriol. Int :</p>
<p>Dimanche 9 Octobre 2022 28^{ème} Dim TO</p>	<p>10h00 : Messe des familles à Sarrians. Int : Alain BRES</p>